

25.09.2024

TEAMSHOP89 Freppan eröffnet in Bad Rappenau

Am 20. September eröffnete in Bad Rappenau der TEAMSHOP89 Freppan. Auf einer Fläche von rund 400 m² finden Sportler, Vereine und Firmen ab sofort die komplette Palette an JAKO Artikeln sowie individuelle Textil-Veredelung. Dank ihrer langjährigen Erfahrung bieten Inhaber Alexander Freppan und sein vierköpfiges Team eine hohe fachliche Expertise rund um den Teamsport und Corporate Teamwear (Firmenbekleidung). So ist der TEAMSHOP89 perfekt auf die unterschiedlichsten Bedürfnisse seiner Kunden eingestellt.

Alexander Freppan, der bereits seit langen Jahren ein Sportgeschäft führt, freut sich auf die Zusammenarbeit mit JAKO: „Ein großer Benefit für uns ist die Lagerhaltung, die JAKO übernimmt. Und auch in der Verfügbarkeit der Artikel und der Abwicklung erleichtert uns die Partnerschaft mit JAKO sehr viel. JAKO wächst, die TEAMSHOP89 Gruppe wächst und dabei ist alles super familiär – auch der Austausch unter den Händlern und mit JAKO.“

An der Eröffnung am 20. September waren rund 150 Gäste anwesend, darunter die stellvertretende Vorstandsvorsitzende von JAKO, Yvonne Sprügel, die sich über den neuesten Zuwachs der TEAMSHOP89 Familie freute: „Mit Alexander Freppan gewinnen wir einen weiteren kompetenten und erfahrenen Partner hinzu. Wir wünschen dem TEAMSHOP89 Freppan viel Erfolg und freuen uns auf die zukünftige Zusammenarbeit.“ Unter dem Dach des JAKO Markenkonzepts agieren die TEAMSHOP89 Partner eigenständig und setzen „Teamsport in Perfektion“ um.

Adresse:

TEAMSHOP89 Freppan
Obere Mühle 7
74906 Bad Rappenau

Öffnungs- und Abholzeiten:

Mittwoch & Donnerstag: 14 – 17 Uhr

Bürozeiten:

Montag – Freitag: 8 – 16.30 Uhr

Kontakt:

Selina Fries

Teamleitung Marketing | Kommunikation, Pressesprecherin

E-Mail: selina.fries@jako.com

Telefon: 07938 9063-445

Diese und weitere Pressemitteilungen sowie Bildmaterial zum Download finden Sie im digitalen Medienbereich unter: www.jako.com/presse